



Le Père-Noël est passé !



Concours des maisons décorées pour Noël

Comme l'an passé, l'Association les Amis de Beaufort a organisé un concours des maisons décorées pour Noël.

Voici les résultats :

1. Mme Crampon
2. Cyprien Israël
3. Famille Bernard
4. Paloma Coquart Carton
5. Famille Pellé
6. Mme Morien.

Nous nous joignons à l'Association pour remercier tous les participants et les espérons plus nombreux l'année prochaine !

Des sapins dans le village !

Nous remercions également les habitants du village qui ont participé à la décoration des sapins installés dans le village.

Le 19 Décembre, le Père-Noël est passé dans le village afin de distribuer les cadeaux aux enfants, les colis aux aînés ainsi que les cartes cadeaux aux jeunes ayant été diplômés dans l'année. Pour la seconde fois, les habitants de notre village, les membres du conseil ainsi que le Père-Noël ont été ravis de partager un moment de convivialité.

URBANISME

La bouche à incendie au 15 rue de Warvillers a été réhabilitée.
Une dalle a été faite autour de celle-ci afin d'en faciliter l'accès en cas de besoin.

La porte du logement communal a été remplacée.

BIEN VIVRE

Une remise de médaille aura lieu en ce début d'année. Celle-ci concernera Mr Sylvain Canesse (employé communal) et Mr Claude Morel (ancien Maire du village).

ECHANGEONS

Les voeux du Maire étaient prévus le 22 janvier 2022.
Malheureusement, en raison des conditions sanitaires, nous sommes contraints d'annuler à contrecœur cet évènement annuel.

CONTACTEZ-NOUS

Votre équipe municipale pour vous servir :

Arnaud COQUART - Maire 06.82.68.87.63
Didier DAUMONT - 1er Adjoint 06.10.46.46.09
Eric LE DIVENAH - 2ème Adjoint 06.03.13.78.95
Sandrine LEPAGE - Secrétaire 03.22.37.46.50

mairie.beaufortensantere@wanadoo.fr

Horaires de la mairie : **les mardis de 16h à 17h30**
et les samedis de 9h30 à 11h30.



De nouveaux arbres ont été plantés



A l'occasion des naissances ayant eu lieu en 2021, des arbres ont été plantés dans la commune. De jolies étiquettes pyrogravées ont été préparées.



NOMBRE		
DE MAISONS.	DE MÉNAGES.	D'INDIVIDUS.
100	408	331

Il n'y a pas lieu de s'attacher à la différence que présenteraient ces chiffres avec les totaux de la liste nominative des habitants, puisque les chiffres ci-dessus s'appliquent à la population présente recensée le 18 décembre, et les autres à la population résidente.

Le saviez vous ?

En 1881, la commune de Beaufort dénombre 100 maisons, 108 ménages et 331 habitants !



"La maison d'école" de notre village a été construite en 1857.

Regardez la photo d'époque en noir et blanc que nous avons retrouvé, saurez-vous reconnaître les lieux et l'époque ?

Nous continuons d'embellir le village !

Nous sommes toujours à l'écoute de vos propositions, nous attendons vos idées

#boiteàidées #boiteauxlettres #facebook #mail